

Canal Extremadura recibe el premio Solidarios de la ONCE por el programa Dos de tarde

El grupo social ONCE ha entregado la máxima distinción autonómica al programa por dar cabida a los temas relacionados con la discapacidad con un tratamiento normalizado

MÉRIDA (BADAJOZ), 21 DE SEPTIEMBRE. Canal Extremadura ha recibido este jueves el premio Solidarios que entrega el grupo social ONCE por el tratamiento normalizado de la discapacidad que hace el programa Dos de tarde, así como por contar entre sus colaboradores con una persona con discapacidad.

Carlota Barajas Diéguez, directora estratégica de contenidos y medios en Canal Extremadura, ha subrayado que la discapacidad no solo forma parte de los contenidos que se emiten en Canal Extremadura, sino que las personas con discapacidad forman parte de nuestra plantilla realizando un papel fundamental.

El premio ha sido entregado en una gala celebrada en Plasencia en la que se ha subrayado la labor solidaria de los galardonados y su compromiso social bajo el título 'Próxima estación: Porvenir', en la que se han presentado historias de superación.

Canal Extremadura, Ahora +

Corporación Extremeña de Medios Audiovisuales

Avenida de las Américas, 1 · 06800 Mérida (Badajoz)

www.canalextremadura.es · 924 387 650 · comunicacion@canalextremadura.es